

L'association

Écrit par Administrator

Samedi, 15 Janvier 2011 21:36 - Mis à jour Mercredi, 04 Mars 2015 17:47

"Les amis de Saint Alban" est une association "loi 1901" dont le but est la sauvegarde du patrimoine de Saint-Alban, petite commune de l'Ain, située dans la zone d'appellation contrôlée "Vin



du Bugey-Cerdon".

Le patrimoine repose d'abord sur "la vieille église", site archéologique posé sur un promontoire rocheux d'où l'on domine les monts du Bugey et le village de Cerdon en contre-bas.

La patrimoine c'est aussi la tradition du four banal présent dans chaque hameau, les croix édifiées à l'occasion des missions religieuses, les bâtiments, murets, les sources, etc...

Le but de l'association est précisément de recenser tous ces éléments de patrimoine afin de raffraîchir la mémoire collective et de remettre en état ce qui peut l'être.

Un samedi par mois, les bénévoles de l'association se donnent rendez-vous pour défricher,

L'association

Écrit par Administrator

Samedi, 15 Janvier 2011 21:36 - Mis à jour Mercredi, 04 Mars 2015 17:47

découvrir, remettre en état ... et pour le plaisir d'entretenir les traditions et l'héritage de nos ancêtres.

Président : Pierre BOCQUEL

Contact : Gaëtan BERTRAND LUSIGNAN 06 43 36 36 86

Email : amisdesaintalban@outlook.fr